

Le groupe [EIFFAGE](#) a été désigné concessionnaire de l'autoroute A79, la Route Centre-Europe Atlantique par décret ministériel publié au Journal Officiel, le 15 mars dernier. La concession entre dans le cadre d'un regroupement avec la filiale [AUTOROUTES PARIS RHIN RHONE](#). La durée est de 48 ans et porte sur le financement, la conception, l'aménagement, l'élargissement, la mise au standard autoroutier, l'exploitation, la maintenance d'un tronçon de 89 km de la RN 79 entre l'Allier et la Saône-et-Loire.
www.eiffage.com